



Spanish Fort, Alabama, 29 de abril de 2022

Recuerdos y la caída de "Babilonia la Grande"

Saludos cordiales desde la costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

El jueves por la tarde, publiqué un par de fotos en mi página personal de Facebook de tapices metálicos de *Common House Gecko* tomados de nuestro porch trasero aquí en Alabama. Nos tomó casi 5 años desde que nos mudamos aquí en julio de 2017 para finalmente levantar los tapices. En nuestros múltiples viajes anuales a Colombia, comúnmente los vimos vivos por los números en las paredes y techos de los lugares donde nos hospedamos, y eran aún más comunes en las casas de los hermanos con los que nos quedamos. También los teníamos en nuestra casa en los EE. UU. en Carolina del Norte.

Todavía están frescos los recuerdos de nuestro viaje previo a la mudanza para buscar un nuevo hogar aquí. Aproximadamente en la misma época del año que ahora, pasamos 6 días buscando un nuevo hogar en el área de Mobile, Alabama. Las cosas todavía estaban "en el aire", por así decirlo, mientras escribía mi carta del viernes por la noche en ese entonces. Eventualmente encontramos una casa que funcionaría, pero primero hubo que hacerle muchos detalles... así que tuvimos que esperar... hicimos una oferta para comprar una casa aquí.

Nuestra casa entonces en Charlotte no salió al mercado para la venta por otras 2 semanas. Los traslados pastorales tenían muchos detalles que Dios siempre discurría por nosotros, pero teníamos que confiar en Él. Luego condujimos alrededor de 11 horas de regreso a Charlotte para terminar la visita.

A medida que envejecemos, es divertido cómo los recuerdos pueden desencadenar otros reflejos, y muy pronto parece que casi retrocedemos en el

tiempo. Los recuerdos pueden ser buenos o malos. Animo a todos a centrarnos en los buenos y mantenernos positivos en un mundo rápidamente incierto y cambiante.

Mantendré esta carta del viernes por la noche un poco más corta, ya que tengo muchas cosas de las que ponerme al día con este sábado y los viajes.

Mencioné la última vez que examinaríamos la descripción de la caída de "Babilonia la Grande". ¡Este evento estará acompañado por más pérdidas masivas de vida en el planeta Tierra!

Hay alusiones a la caída de Babilonia en los últimos tiempos en las profecías de las Escrituras hebreas, como en Jeremías 50 y 51. Apocalipsis 18 también aborda la caída de Babilonia en términos aleccionadores.

Hay una advertencia para que el pueblo de Dios huya del área de esta Babilonia del tiempo del fin antes de que se aplique su castigo. *"Y oí otra voz del cielo que decía: 'Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas'"* (v.4). Se alude al aspecto de la destrucción repentina. *"Por tanto, sus plagas vendrán en un día: muerte, llanto y hambre. Y ella será completamente quemada con fuego, porque fuerte es el Señor Dios que la juzga."* (v.8) La destrucción será presenciada por pequeños y grandes a la distancia, *"... cuando ven el humo de su incendio, se paran a la distancia por temor a su tormento, diciendo: ¡Ay, ay, la gran ciudad de Babilonia, la poderosa ciudad! Porque en una hora ha venido tu juicio."* (v.9-10) Esta descripción se repite. *"Porque en una hora tales riquezas se desvanecieron.' Todo capitán de navío, todos los que viajan en navíos, los marineros y todos los que trafican en el mar, se pararon a cierta distancia y al ver el humo de su incendio, dieron voces, diciendo: '¿Qué se parece a esta gran ciudad?'"* (vv. .17-18)

¿Qué es esta gran ciudad? ¿Se refiere solo a una ciudad en particular o quizás a un área más extensa? ¿Qué medios o formas se utilizarán para lograr esta destrucción repentina? Exploraremos un poco más en esto la próxima semana...

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes

todos los dias. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983